

感謝

勝浦郡体操発表会が開催されました

令和5年6月6日（火）に生比奈小学校で勝浦郡体操発表会が行われました。体操発表会と音楽会が隔年で行われており、今年度は体操発表会の年でした。前は、新型コロナの影響で中止になったため、4年ぶりの開催になりました。この体操発表会の目的は、子どもたちの基礎的な体力の向上を図るとともに、体操発表会出場の経験から学んだ運動のよさを、各自の学校生活の中に生かすことによって、子どもたちに運動への意欲・関心を一層高めることです。種目は、マット運動・鉄棒運動・跳び箱運動の3つです。それぞれの種目に、規定演技と自由演技があり、時間は本番7分です。子どもたちは、時間いっぱい使って何度も演技を披露しました。短い練習期間でしたが、どの子も精一杯練習の成果を見せることができました。横瀬小学校や上勝小学校の子どもたちの演技を見ることもできました。



第67回徳島県小学校体操発表会に参加しました

郡体操発表会の5日後の令和5年6月11日（日）に、徳島県小学校体操発表会が開催されました。生比奈小学校は、勝浦郡の代表として参加しました。県内より26校、416人が参加し、演技を披露しました。生比奈小学校からは、鉄棒運動に5人、マット運動に7人、跳び箱運動に5人の計17人が参加しました。最初の演技は、鉄棒運動でした。膝掛け振り上がりで鉄棒に上がり、前方片膝掛け回転と後方片膝掛け回転をして、転向前下りで規定種目は終了です。次の演技は、マット運動でした。マット運動の規定は、とび前転、側方倒立回転2回、後転でした。最後の種目は、跳び箱運動でした。跳び箱運動の規定は、かかえ込み跳び、台上前転、開脚跳びでした。どの種目も、規定演技の後に自由演技を披露しました。7分間の演技の後、担当の先生からの、講評を聞きました。演技や態度のよかったところをたくさん話してくれたようでした。他の学校のすばらしい演技を見ることができたことも、勉強になったと思います。保護者の皆様、子どもたちへのご声援ありがとうございました。

